

こんにちは 飯島和子です



富士見1-5-3-406

(3222)7783 Eメールで kazuko4685@yahoo.co.jp

118 '10, 12, 15

△第四回定例会（11/16、12/7）で質問▽ 学校図書館の活用とスポーツのできる公園づくり

子どもたちに読書の魅力

学校図書館は「学校教育に欠くことができない機関」と位置づけられています。蔵書・資料数は文科省基準に則って揃えられても、活用しなければ「本の倉庫」になってしまいます。

子どもたちが読書の楽しさを知り、授業に活かせるようにするために、「司書」の役割が重要です。

専門・専任・正規の司書がいることで、学校図書館は「学校の心臓部」になるといわれています。

区立小学校に週二日司書習ができる公園は、子ども

が派遣されてから、本の整理が進み、授業にも活用されるようになったと、先生方からも喜ばれています。

区立中学校の図書館は昼休みしか開館していませんが、司書を配置すれば図書館が活用されることは明らかであることを強調しました。

また、都立高校同様、九段中等教育学校に正規の司書を配置することを求めました。

公園づくりは 都・国の土地も視野に

ボール遊びや自転車の練習ができる公園は、子ども

二〇一一年度予算要望書提出

党区議団は、来年度の予算に反映させるため、「二〇一一年度予算要望書」を、十一月三十日、区長に提出しました。要望書はみなさんから寄せられた要望を一五三項目にまとめたものです。



区長に要望書を手渡す日本共産党区議団

今年「国民読書年」でした。気分転換、情報など、「本」から得るものは大きいかかわらず、読書離れが大きな問題になることは、暮らしているのがなくなつた影響もあるかもしれません。

「読書」は、各人が様々な効用を求めて行うものであり、強制されるものではありません。読書推進」を法律で決めることも疑問です。

また、フィンランドの子どもたちの学力が高いのは「読解力」が優れている「活字離れで本が売れない」などの理由で、「読書」を強調しているような気がします。

「学校図書館」について調査をする中で、本と子どもを結ぶ「司書」の役割の大きさを、改めて実感しました。

小学校校舎解体工事入札に關与して金銭授受の疑い

調査特別委員会（石渡委員長・木村副委員長）設置

第四回定例会で党区議団など六名が提案した「公共施設適性配置構想時の小学校解体工事等にかんする調査特別委員会」設置決議が可決され、委員会が開かれました。

グループをつくり、中村つねお区議が入札に介入したか、「落札事業者と同議員の間に金銭授受があったか」の疑惑です。

今後の公共事業が

公正に行われるために説明を

この委員会は、地方自治法一〇〇条に基づき、証人の出頭を求めなどの調査権をもつものです。

ここで説明すべきことは、「特定事業者を落札させるために談合

疑惑の対象になって

いる旧西神田小学校の

解体工事は十七年前に

行われました。

当時の区担当職員

の証言が得られること

になり、やっと取り上げ

られました。

今後の区公共事業に

汚点をつくらないため

に、この委員会が機能

するよう、注視しまし

よう。

賛成討論(11/24)

旧富士見福社会館の活用は？

12月3日に「千代田区財産活用方針（案）」が発表されました。

この中で、旧富士見児童館・福社会館は、「高齢者施設等」に活用することが示されています。

富士見出張所地域には介護の拠点がなく、「特養ホームがほしい」という声が寄せられています。

私は本会議質問でこの要望をとりあげてきましたが、みなさんはどのようにお考えですか？



旧福社会館



まちの声



「やっぱり…」ですね

「公道配」の時から、「何か怪しい」というウワサは聞いていましたが、やっぱり…。「疑惑」はきちんと説明して、区民の前に明らかにすることが当然。「記憶がない」なんて言って誤魔化すかも知れないけれど、認めたことと思われなくても仕方ないですよ。

（飯田橋二・Aさん）

年末が乗り切れるか、心配なのに…

不景気は例年どころの比ではない。それなのに、国会は法務大臣の暴言、足の引つ張り合いで子どもへのケンカみたい。年末がすぐ目の前にせまってこんなでは本当にお先真っ暗です。

（富士見一・Bさん）

政権は代わっても…

折角政権が変わったと期待したのに、ガツカリ。スジのない政党ということがはつきりしましたね。

菅内閣は「支持率一%になっても辞めない」って言ったらしいけど、国民をバカにしている。社民党と復縁する福島さんも、政権から離れた時のこと、忘れてしまったのかしら。（神保町三・Cさん）

みなさんのご意見をお寄せください

